

## Närrischer Besuch im Kindergarten

### Schnapsbrenner mit Prinzenpaar und Elferrat zu Gast im Kindergarten

12.02.2013 01:00 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Bereits seit vielen Jahren eine Tradition: Der Besuch der Schnapsbrenner mit Elferrat und Prinzenpaar im Kindergarten am Schmutzigen Donnerstag. Schon vor vielen Jahren hatte der damalige Präsident Kosmas Hauk die Tradition des Kindergartenbesuchs aus der Taufe gehoben - diese Tradition wurde seither fortgeführt und aufrecht erhalten.



Am vergangenen Donnerstag war es wieder soweit: Die Präsidenten Jürgen Farrenkopf und Maurizio „Mauzi“ Soggia statteten den Kindern im Kindergarten einen faschnachtlichen Besuch ab. Mit dabei waren das Prinzenpaar Prinz Sebastian der I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Ellen die Frau vom Rancher sowie das Kinderprinzenpaar Talina Enders und Justin Väth. Begleitet wurden sie zudem von einigen Elferräten sowie der Bambini- und Kindergarde.

Das närrische Motto im Kindergarten lautete in diesem Jahr „Unterm Zirkuszelt - Manege Frei!“ – was auch an der tollen Dekoration im gesamten Kindergarten zu bestaunen war. Hier hatten die Kinder zusammen mit den Erzieherinnen ganze Arbeit geleistet. Nach einer Tanzdarbietung der Bambinigarde wurde der Jahresorden des Kindergartens zeremoniell an den Elferrat der FGH-70 übergeben. Präsident Jürgen Farrenkopf bedankte sich bei allen Kindern und lobte die tolle Vorbereitung. Danach tanzte die Kindergarde mit ihrem Thema „Müllabfuhr“ für alle Kinder und Erwachsenen, bevor es später wieder hieß „Auszugsmarsch“ für Präsident, Prinzenpaar und Elferrat.

**Einen Kommentar schreiben**